

Photo Gallery

まちの話題や風景を写真で紹介



西脇しばざくら通りで「100円商店街」が開催され、各店舗がさまざまな商品を100円で販売（5月10日、しばざくら通り）



市福祉事務所では4月から手話通訳者を配置しています。また、職員を対象に、聴覚障害をお持ちの方に気軽に窓口を利用していただくこと、毎朝、手話研修を行っています。



日本へそ公園内の宇宙っ子ランドに防犯カメラを設置。宇宙っ子ランドのほぼ全域を映し、24時間録画を行います。これにより、犯罪の予防、公園利用者の安全・安心を図ります。



第10回ふぁみり〜カーニバル&播州つながりマーチに手作り市が開催され、多くの親子連れがさまざまな催しを楽しみました（4月26日、道の駅北はりまエコミュージアム）

長谷川穂積選手が復帰戦に勝利

〔5月9日 神戸市立中央体育館〕



オラシオ・ガルシア選手と対峙する長谷川選手

西脇市出身のプロボクサーで元世界2階級王者の長谷川穂積選手が、昨年4月以来となるフェザー級ノンタイトル戦に臨み、見事な勝利を収めました。29戦無敗の強敵との対戦となった復帰戦には、多くの市民が応援に駆けつけ、長谷川選手の勇姿に精一杯のエネルギーを送りました。

頼政祭一弓の名手、優れた歌人をしのんで

〔4月29日 長明寺〕



弓の名手、源頼政公にちなみ「礼射」を披露

平安時代の武将で優れた歌人でもあった源頼政公をしのび、第36回頼政祭が開催されました。墓所参拝に続いて、頼政公が怪物「ヌエ」を退治したという伝説にちなみ、兵庫教育大学弓道部の皆さんによる「礼射」が披露されました。矢が的に命中すると、会場内からは大きな拍手が送られました。

こどもの日ワークショップ—おもちゃづくりに挑戦

〔5月5日 岡之山美術館〕



指人形と風車を制作

岡之山美術館としわき経緯度地球科学館「テラ・ドーム」の共催で、子どもたちに芸術や科学に関心を持ってもらうと、毎年「こどもの日ワークショップ」を開催しています。今年のテーマは「指人形と風車を作ろう」。参加した子どもたちは、一生懸命おもちゃづくりに挑戦しました。



鈴木啓示さん(右上)、福本豊さん(左上)、柴田勲さん(右下)、土井正博さん(左下)による指導

西脇市出身でプロ野球通算317勝の大投手・鈴木啓示さんをはじめ、元近鉄の土井正博さん、元巨人の柴田勲さん、元阪急の福本豊さんをお招きし、「市制10周年記念事業「名球会野球教室」を開催しました。

柴田さんは、「人の話は目で聞こう。聞いたことは忘れないようにメモしよう。基本の反復練習を人より多く」などと、野球が上手になるコツを伝授。鈴木さんはボールの握り方を実演し、コントロールがよくなる投げ方などを指導しました。土井さんと福本さんはバッティングの指導に当たりました。

参加した市内の小中学生約160人は、目を輝かせながら熱心に指導を受けていました。また、前日には西脇ロイヤルホテルで歓迎レセプションを開催。関係者や市民100人が往年の名選手との交流を楽しみました。



余興で盛り上がる会場

地域の70歳以上の高齢者を招き敬う「尚歯会」が開催されました。尚歯会は同校卒業生が恩師をしのび、高齢者を敬おうと大正5年に始まり今年が100回目。桜丘小4年生や黒田庄中吹奏楽部、地域の方などが演奏や劇などを披露すると招かれた皆さんは大喜び。参加者らは「来年も参加できるように元気で暮らしたい」と話しました。

記念すべき第100回尚歯会

〔5月17日 桜丘小学校〕



飛田安兵衛翁顕彰祭に続いて実施された護摩供養。家内安全・無病息災を祈願

播州織の始祖、飛田安兵衛翁の功績をたえる「岡の山まつり」が開催されました。平成4年から毎年5月3日に開催される大型連休中の恒例の催し。顕彰祭に続いて護摩供養が行われ、家内安全や無病息災を祈願しました。また、岡之山公園内では、西脇東中学校音楽部の演奏や餅まき、フリーマーケットなども行われ、多くの人が爽やかな休日を楽しみました。

飛田安兵衛翁を顕彰

〔5月3日 岡之山公園〕

まちの話題

プロ野球往年の名選手が野球少年を指導
〔5月10日 西脇公園野球場〕

このコーナーでは、イベントやまちの話題、団体の活動などを紹介しています。耳寄りな情報は秘書広報課まで（市役所内線207）。

紙面に載せきれないまちの話題がどんどん届きます。西脇市 facebook で情報発信中！